

Information, soutien et intercession



© Engin Akyurt_pexels.com / Libre de droits

Notre campagne de sensibilisation à la traite des êtres humains et à l'esclavage moderne se concentre sur nos habitudes de consommation.

Dès sa création, la Taskforce sur la traite des êtres humains, qui existe depuis septembre 2011, a travaillé en réseau avec d'autres ONG et collaboré avec elles pour identifier les lacunes que l'Armée du Salut pourrait combler. L'une de nos priorités était et est toujours de sensibiliser l'Armée du Salut à l'interne.

À cette fin, nous avons produit un [manuel sur la traite des êtres humains](#) et un [dépliant pour avoir un aperçu rapide](#) des informations utiles dans les situations d'urgence. Ces outils de travail ont été présentés dans des groupes de femmes et lors de la formation au leadership à Berne.

Lors de cultes, d'événements et activités de groupe, les participants ont abordé divers aspects de la traite des êtres humains et de l'esclavage moderne et se sont engagés dans l'intercession.

Dans le cadre de la campagne de sensibilisation « low prices come at a high cost » du réseau européen, la Taskforce a décidé de se concentrer sur notre comportement en tant consommateur, en mettant la tendance à l'achat de services et de produits bon marché au centre de la campagne suisse. Au cours de l'année considérée, quatre lettres de nouvelles sur le travail forcé dans [l'industrie textile](#), [l'agriculture](#), [la cuisine chinoise](#) et [les cosmétiques](#) ont été produites et publiées sur Infohub. Celles-ci ont reçu un accueil très favorable.

En travaillant en réseau avec d'autres ONG, nous avons pu transmettre le cas de 21 ouvriers roumains du bâtiment, qui avaient été exploités dans différents cantons suisses, à l'Office fédéral de la police (fedpol), qui est responsable de ce domaine.

En coopération avec nos personnes de contact nationales dans les pays européens, il a été possible d'obtenir les adresses d'organisations en France, aux Pays-Bas, en Espagne et en Suède pour d'autres victimes (potentielles) de la traite des êtres humains. Nous avons connaissance du soutien apporté à une victime par des officiers de l'Armée du Salut.

Données statistiques

19 Services de culte, événements et activités de groupe

1 formation au leadership

Environ 900 participants à la formation au leadership

4 lettres sur Info-Hub

549 clics

Auteur

Armée du Salut Taskforce sur la traite des êtres humains

Publié le

12.12.2019